



## INFRAESTRUCTURA, VEHÍCULO PARA LA MATERIALIZACIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS Y SATISFACCIÓN DE LAS NECESIDADES DE LA SOCIEDAD



En el marco de la inauguración y primer día de actividades de la Tercera Semana Nacional de Infraestructura Transformadora, el diputado federal, Reginaldo Sandoval Flores señaló que, gracias al nuevo paradigma que se ha ido construyendo, la infraestructura se ha convertido en el poderoso vehículo para la materialización de los derechos humanos, la satisfacción de las más diversas necesidades de la sociedad y un instrumento para lograr la justicia social.

<https://www.universiweb.com.mx/?p=25170>